



おめでとーございます

生田病院が救急功労者総務大臣表彰を受賞されました

病院開設当時の積極的な救急患者の受け入れや転院搬送に尽力されたことなどが評価され、医療法人社団美松会生田病院が、令和元年度救急功労者総務大臣表彰を受賞されました。

生田邦夫理事長は、「個人としてではなく、チーム全体での受賞です。今後も医療人としての仕事だけではなく、まちづくり・人づくりも含めた地域の安全・安心につながる仕事をしていきたいです」と抱負を語られました。



齋藤恵斗さん 茨城国体に出場

10月5日、齋藤恵斗さん(甲西高校3年)が、茨城県で行われた「いきいき茨城ゆめ国体2019」に出場し、少年男子共通800m決勝で6位に入賞しました。

昔から走ることが大好きだった齋藤さん。高校1年から陸上を始められたそうです。

齋藤さんは「ラストで競り負けたので悔しかった。陸上は今後も続けていき、もっと大きな舞台の決勝で常に戦える力をつけていきたいです」と希望いっぱい抱負を語ってくれました。

今後の活躍を期待しています。



ありがとうございます

10月10日、NPO法人甲賀ユートピアネットワーク様からチャリティゴルフ収益金の一部6万円を防災活動の推進のために寄贈いただきました。



台風19号の被害を受けた福島県南相馬市に市職員4人を派遣しました

10月15日、給水車1台とともに500mlの飲料水ペットボトル720本を積んで出発した職員が、現地で給水活動を行いました。



湖國十二坊太鼓保存会が30周年を迎えました

市内で活動する湖國十二坊太鼓保存会が30周年を迎えました。

メンバーの田中さんは、「湖國十二坊太鼓保存会は、甲西町時代に新しい郷土芸能を創造し、『ふるさと意識』の高揚を図る目的で結成されました。30年経った今も変わらず心をついに演奏する私たちの姿を多くの人に観てもらいたいと思います」と意気込みを話されました。

三十周年記念公演

日時 11月10日(日) 午後1時～
場所 甲西文化ホール ※入場無料

